



## Confirmations au Poste de Saint-Aubin



Confirmations au Poste de Saint-Aubin

© Philippe Boschung / Droits limités

### **Dimanche 21 mai 2017, quatre jeunes du Poste de Saint-Aubin ont confirmé leur engagement dans la foi.**

Que ce soit au travers de leurs témoignages, de leur musique (piano, saxo, trombone, violon), l'enthousiasme des confirmands du Poste de Saint-Aubin était communicatif, générant une ambiance remplie de gaieté. C'est devant un auditoire comblé qu'ils ont déclaré leurs engagements :

*Esteban Beytrison : Pour moi c'est impensable qu'il n'y ait rien après la mort. Il y a forcément quelqu'un qui veille sur nous. Lors de ma naissance, mes parents m'ont adressé ce verset : « Moi, je ne t'oublierai jamais. J'ai gravé ton nom dans les paumes de mes mains. » Esaïe 49 : 15 et 16. Pour moi ces paroles sont importantes, car je crois que ma vie est entre les mains de Dieu aujourd'hui.*

*Jonas Boschung : Je crois en Dieu mon père avec conviction car il est toujours là pour moi et je veux le croire jusqu'à la fin de ma vie car il est infailible comme un roc solide. Il me protège des attaques du malin qui dès ce jour ne m'embêtera plus.*

*Clarisse Cédileau : Je crois en un Dieu fort et puissant. Je crois que Jésus a donné sa vie pour pardonner tous nos péchés. Il est notre Libérateur et notre Sauveur. Dieu est grand et il accomplit de grands miracles. Tout combat avec Dieu sera toujours gagné.*

*Méloée Pittet : Je crois en un Dieu éternel qui veille sur moi à chaque instant. Je crois en Dieu, mon Papa qui guide mes pas. Je crois en son Saint-Esprit qui me remplit chaque jour de ma vie. Je crois à la résurrection, que Jésus est né par le Saint-Esprit et mort pour me sauver et qu'il reviendra me chercher. Je crois en ce Dieu Amour qui m'aime malgré tous mes défauts. Je crois à la trinité divine, que Dieu est divisé en trois personnes distinctes : Le Père, Le Fils et le Saint-Esprit. Je crois que mon Dieu est souverain et qu'il est vainqueur sur l'ennemi.*

Encadrés par l'officière du Poste, la lieutenant Sybille Cortat, ainsi qu'Audrey Sengstag, monitrice, pour la préparation de ce culte, les catéchumènes se sont entretenus au travers d'un sketch à propos des dons et du fruit de l'Esprit. Puis, ils ont eu à cœur de laisser un verset d'encouragement à chacun des jeunes qui confirmeront l'an prochain.

Que l'Eternel vous bénisse et vous tienne dans sa forte main tout au long du chemin de la vie, et que vous vous souveniez des promesses de cette journée également lorsque des cailloux rendront la route plus difficile car : « Tous les sentiers de l'Eternel sont miséricorde et fidélité pour ceux qui gardent son alliance et ses commandements. » Psaume 25 : 10.

#### **Auteur**

Monique Bürki

#### **Publié le**

31.5.2017